
 Compte rendu Conseil d’école  

20 juin 2023 à Ménars 

Présents : 

 

1.  Points sur les projets de classe et d'école.  

- La chorale avec Emilie le 23 mai.  
L’équipe remercie les mairies et les parents, très belle soirée ! Bénéfices nets sur les ventes de 
boissons et salé/sucré : Plus de 400 euros ! 
- Les Olympiades le vendredi 30 juin qui réuniront les 3 écoles à Saint-Denis-Sur-Loire. 
Anne-Laure, secrétaire du RPI à Saint-Denis, contactera Azalys pour les prévenir du fait que tous les 
enfants descendront à Saint-Denis. 
- Fête d'école le dimanche 25 juin à Saint-Denis, à 14h : Près de la salle de la Martinière, au city.  
-Carnaval le vendredi 7 avril pour les 3 écoles. 
 
PS-MS :  
-Musikenfête mardi 4 avril à Montoire avec maternelle de St Denis. 
-Jeux de société les vendredis après-midis avec les parents depuis mai. 
-mardi 4 juillet sortie à l’observatoire Loire avec les maternelles de St Denis 
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PS MS GS :  

-jeux de société de février à mai une fois par mois le vendredi avec les parents. 

-musikenfete mardi 4 avril avec la classe maternelle de Villerbon 

-4 juillet avec la classe maternelle de Villerbon : Observatoire Loire avec une balade en bateau. 

 

GS-CP  

-100ème jour d’école (journée déguisée) le vendredi 7 avril, pour les deux classes. 

-Venue d'un illustrateur Peter Elliott en mars dans le cadre du salon du livre de Saint-Gervais 

-22 mai vote des incorruptibles  en condition à la mairie 

-16 juin : journée randonnée au parc des Mées 

-27 juin : journée à Montoire Musikenfete 

CP-CE1 :  
- vendredi 16 juin : randonnée au parc des Mées avec les classes de Ménars 
-4 juillet visite à la ferme pédagogique Monthou sur Bièvre. 
-2 après-midis jeux de société avec une maman. 
-100ème jour le 6 avril. 
 
CE1-CE2 

-Venue d'un illustrateur Peter Elliott en mars (salon du livre jeunesse) 

-100ème jour d’école (journée déguisée) le vendredi 7 avril, pour les deux classes. 

 -22 mai vote des incorruptibles en condition à la mairie 

-Sortie à la maison de la nature de Marolles le 20 juin. 

-16 juin : journée randonnée avec activités pédagogiques. 

 

CE2/CM1 

-Intervention de janvier à mai de Mme Hamelin pour la prévention des risques domestiques et 

l’initiation aux premiers secours. 

-Avec les CM1-CM2 de Villerbon, 13 avril journée espagnole, activités artistiques et culturelles + 

repas à thème + intervention d’Hiram pour présenter Cuba. 

-Tout au long de l’année : sorties à St Denis pour observer les monuments historiques et la Loire. 

-6 juillet randonnée au parc des Mées avec les CM1-CM2 de Villerbon + jeux extérieurs, au départ 

de Saint Denis 

CM1-CM2 :  

-13 avril : Journée espagnole avec les CE2-CM1 de Saint-Denis. 

-23 mai : sortie au CDER pour passer le permis vélo + sensibilisation aux règles de sécurité. 

-théâtre le 27 juin (représentation dans la cour de la mairie à 19h). Pièce en partie écrite par les 

élèves et représentation avec une troupe de théâtre avec une partie SLAM.  

-6 juillet randonnée au parc des Mées avec les CE2-CM1 de Saint-Denis + jeux d’extérieurs, au 

départ de Saint Denis 



2- Organisation de la fête de l’école 

Il y aura une déviation qui sera matérialisée, il faudra passer par Macé.  
Question concernant l’eau pour les enfants ? Il y aura de quoi remplir les gourdes, et des bouteilles 
d’eau seront prévues pour les enfants qui n’en ont pas. 
L’espace sera plus ombragé que l’année dernière.  

           Le spectacle des enfants commencera à 14h. 

          -Point fait par Mr Ledard   de l’APE. 

         Beaucoup de retours, assez de parents pour faire tourner les différents stands.  

         Plusieurs   activités organisées sur la journée (parcours du combattant, chamboule-tout,  

        machine à barbe à papa…) 

        Beaucoup de tickets vendus pour la tombola : plus de 900 ! 

        Premier tirage aux sorts pour les petits lots fait jeudi (affichage des noms des gagnants  

       dimanche) et tirage des gros lots le jour de la fête de l’école.  

       La scène sera recouverte d’un feutre et d’un lino, donnés à l’APE.          

       Les dictionnaires sont arrivés et seront déposés à la salle de Saint Denis le vendredi soir. 

           3 -Point sur les effectifs actuels et sur les prévisions pour la rentrée 2022-2023 

 
Juin 2023 

Prévisions 
2023-2024 

 PS 23 15 

MS 17 21 

GS 20 18 

CP 22 22 

CE1 22 20 

CE2 19 23 

CM1            19 19 

CM2             18 18 

 

Élèves dans le RPI actuellement : 160 

Prévision pour l'année prochaine : 156 soit 22 ou 23 élèves en moyenne par classe. 

Structure identique à cette année. 

2 enseignantes et 1 atsem ne sont pas encore nommées. 

Le RPI n'est pas concerné par une fermeture de classe pour la rentrée 2023. 

Les constitutions de classe seront affichées lundi 26 juin en début d’après-midi, à la demande de la 

mairie de St Denis. 



Appel pour un nouveau poste de service civique pour la rentrée 2023. 

Si vous connaissez un jeune entre 18 et 25 ans intéressé, il ou elle peut nous contacter ! 

Cette année Cyprien Garcia et Victorine Bertin nous ont beaucoup aidés, nous étions très contents 

de leurs services. 

4- Organisation des élections des délégués de parents d’élèves 

Dans l'éventualité de la mise en place d'une application RGPD labellisée Éducation nationale, nous 
vous informons de la mise en place pour les élections des représentants des parents d'élèves 
d'octobre 2023 du vote électronique. 
A défaut, nous resterons sur le vote par correspondance. 
 
4bis-Amendement du règlement intérieur : article 2 – sécurité 
 
« Une tenue vestimentaire correcte, décente et adaptée à la vie scolaire est exigée (pas de nombril 
apparent, pas de vêtements trop courts, pas de pantalons déchirés, pas de tongs / claquettes). » 
La quasi-totalité des membres du conseil votent pour ce rajout. Un membre s’abstient. 
 
5.  Questions des parents 

 - remarque à la suite de la randonnée, sur la propreté des toilettes du parc des Mées qui laisse à 

désirer. Qui s’occupe d’entretenir les sanitaires ? Réponse : le sujet est à faire remonter à Agglopolys. 

- remarque positive sur la garderie de saint Denis (séances d’initiation au yoga et deux personnes de 

surveillance) 

- merci à Emilie, aux ATSEM et aux maitresses pour la chorale. Merci aux intervenants, et merci à Eric 

pour la diversité des sports proposés.  

- demande pour la chorale : pour les parents qui ne sont pas disponibles le jour de la chorale, pourrait-

il y avoir un enregistrement vidéo ? réponse : problème RGPD (il faut demander l’autorisation de tous 

les parents), problème technique (un lien téléchargeable ? cela fait un souvenir). Combien de parents 

concernés ? Comment faire la captation pour garder une qualité de son ? A voir en début d’année 

scolaire prochaine. 

-Jour des Olympiades : Est-ce que la garderie sera gratuite ? La réponse des maires est positive. 

6. Questions propres à chaque commune 

Ménars 

Merci pour le meuble du bureau. 

Il manque le rideau dans la garderie. La mairie a envisagé de mettre un film occultant ? Est-ce 

efficace ? L’école préférerait un rideau.  

L’école précise que la bonne communication avec la mairie et la réactivité de cette-ci permettent 

de régler les problèmes au fur et à mesure.  

Le terrain de tennis sera débarrassé du tas de copeau pour la rentrée.  

 



Demande des parents :  

-Ombrage de l’école, Pour lutter contre les fortes chaleurs et les risques de cancer de la peau ? 

Réponse : La cour est très ombragée, il y a de grands arbres qui apportent de l’ombre sur plus de la 

moitié de la cour. Concernant les séances de sport, cela n’est pas possible sur le terrain et des 

pauses sont prévues régulièrement à l’ombre. Les parents qui veulent être rassurés peuvent venir 

constater eux même la disposition de la cour.  

-Demande pour la cantine : augmenter la part de menus végétariens, privilégier les fruits et 

légumes bio. Réponse : Il y a déjà un repas par semaine entièrement bio, ce qui est largement au-

delà de ce qui est préconisé par la loi. Le menu est très clair et permet à tous de savoir ce qui est 

servi aux enfants. 

-Remarque sur la quantité dans les assiettes. Ne pas hésiter à être resservi.   

Réponse : Il faut garder un équilibre entre la diététique des repas et le coût des repas (cf gaspillage 

alimentaire sur les légumes…) Ne pas hésiter à demander à être resservi. 

-Parking de l’école : il manque de quoi garer les vélos de façon sécurisée, manque de pistes 

cyclables pour aller jusqu’à l’école.  

Réponse : Cela pourra être un projet, mais pour le moment, les trottoirs paraissent assez larges. 

Concernant les raques de garages à vélo, il sera possible d’en rajouter. 

-Remarque sur la randonnée : préparer la randonnée en amont avec des séances de préparation. 

Réponse : la randonnée s’est bien passée, les petits n’étaient pas fatigués et étaient très heureux 

d’aller jouer. La marche n’était pas rapide, avec beaucoup de pauses. 

-Les intervenants musique et sport sont remerciés.  

-Une maman se demande comment se passe la cantine car l’enfant ne dit rien et l’enfant est 

difficile à la maison. Ce parent aimerait savoir auprès de qui se renseigner. Réponse : le parent peut 

joindre Corinne par mail ou téléphone.  

-Transport : ces derniers temps les enfants ont très chaud dans le bus. La dame du bus, leur a passé 

une bombe d’eau. Les bus ne sont pas climatisés. Le problème est noté, mais sans solution pour le 

moment. 

-Question sur la mixité des toilettes concernant l’hygiène et l’intimité. Pas de solution dans 

l’immédiat. Il y a des portes, et un adulte est présent lors des passages collectifs. 

-Mme Musiat a soulevé la problématique de la surveillance du temps de cantine par un agent 

communal non formé. Réponse : pas de solution dans l’immédiat.  

Villerbon 

- vérification des téléphones pendant les vacances d’été (celui de la classe de cp/ce1 fonctionne 

uniquement en haut parleur, celui de la garderie/cantine ne fonctionnerait plus) 

- Porte de la classe de cm1/cm2 à peindre. Remerciements pour les peintures faites dans la classe 

- banc de la cour de récréation maternelle à poncer et repeindre 



 

- Est-ce que Philippe et Capucine peuvent accompagner aux olympiades ? 

Réponse de la mairie « Oui s’ils veulent prendre leur véhicule pour aller jusqu’à Saint Denis. » 

- PrimOT : est-ce que la commune serait d’accord pour adhérer ? Oui (inscription pendant les 

vacances d’été pour une utilisation dès la rentrée) 

Les enseignantes souhaitent ne plus utiliser de cahier de liaison mais utiliser une pochette de liaison 

pour la transmission des documents aux familles et utiliser PrimOT pour toute communication 

d’informations. PrimOT répond aux normes RGPD et est reconnue par l’Education Nationale. 

St-Denis/Loire 

Peu de retour de questionnaire en maternelle, un peu plus en élémentaire. 

garderie : les parents apprécient qu'il y ait 2 personnes le soir ; le yoga est également 
apprécié par les enfants. 

– Bonne idée la garderie dehors le matin quand il fait chaud. 
– Les personnes de garderie signalent que certains parents ne disent pas toujours bonjour ; 

essayons d'être polis les uns avec les autres c'est bien plus agréable ! 
Vie de classe :Le thème du voyage en maternelle a été très apprécié par les enfants. 

– Un parent demande un cahier de vie journalier : Mme Mohr répond que le cahier 
hebdomadaire est suffisant et que s'il y a des mots importants elle les envoie par mails. 

– Un composteur a été installé en élémentaire dans le cadre d'un projet de classe et suite à 
l'intervention de l'agglo sur le tri sélectif. 

– Un parent remercie Mme Garreau pour son travail de classe. 
– Il sera rajouté dans le règlement intérieur un petit paragraphe sur les tenues correctes pour 

venir en classe ( pas de crop top, des pantalons pas troués, pas de tong) ; également pas de 
boucles d'oreilles pendantes ni de maquillage. 
Intervenants : 

– Les parents et les enfants sont très satisfaits par les intervenants, les activités proposées en 
sports sont variés ; la chorale a eu un franc succès. 
Parking : 

– Des parents se garent encore devant le portail et non sur le parking ; c'est interdit et peu 
civique ! 
Cantine : 

– un parent ne comprend pas que son enfant ne mange pas de poisson dans son menu 
végétarien ; il n'y a pas de poisson dans ce menu ; seulement des légumes et des œufs. 

– Un autre parent propose de mettre une fontaine à eau à la cantine ; l'eau aurait mauvais 
goût ; le maire répond qu'il va y réfléchir. 

– Le maire signale que le système de chauffage dans les 2 classes sera changé pendant les 
vacances ; ce sera une climatisation réversible. 

 

 


